



皆様、毎日の業務お疲れ様です。日に日に暑さが増し、汗っかきの私にとっても大変な季節がやってきました。さて、弊社管理物件でもある『四国水族館』も6月1日より再開となり、特に土・日はたくさんの来館者で賑わっています。梅雨に負けず元気いっぱい飛び跳ねているイルカたちや、いつも慌ただしくチョコチョコ動き回ってはこちらをちらりと見てくる顔が何とも可愛いコツメカワウソ等、魅力が一杯な所です。皆さんも落ち着いた頃にはぜひ一度訪れてみてください！



営業管理部 安藤

♪夏の差し入れについて

今年は、熱中症対策として、『極冷ICEタオル』をお配りしています。「濡らす」「絞る」「振る」の3ステップで冷やして繰り返し使えます。首に巻いて使うもよし、おでこに当てて使うもよし。健康で業務に励むことができるよう体調管理には十分気を配り、この夏を乗り切りましょう！現場によって使用できない場合は、ご自宅やお出かけの際にご利用ください。



～「新しい生活様式」における熱中症予防行動のポイント～

新型コロナウイルスの出現に伴い、室内の温度・湿度の管理や小まめな水分補給といった従来の熱中症予防策に加え、マスク着用による熱中症を防ぐ対策も必要となります。

- ・屋外で人と十分な距離（少なくとも2m以上）が確保できる場合はマスクを外す
- ・マスクを着用している場合は、負荷の強い運動や作業を避け、喉が乾いていなくても小まめに水分補給する
- ・適宜、マスクを外して休憩する



「元気！笑顔で はつらつと！」健康で過ごすことができるよう一人ひとりがしっかり対策しましょう！！

◇健康診断結果・自動車任意保険証券の提出について

毎年実施しております通り、対象者は9月末にコピーの提出をして頂きますのでお手元にご準備をお願いします。今年途中入社の方、また更新時に提出して頂いている方もお手数ですが、一斉回収にご協力をお願いします。

健康診断結果：雇用保険加入者
任意保険証券：自家用車通勤者



～12年間ありがとうございました～

中央ビル管理に所属する萬節子さんが、6月末日にて定年退職を迎えました。長年宇多津町内の病院に従事して頂きました。事務所へご挨拶に来られ、社長はじめ社員一同お礼を申し上げました。また、お人柄が感じられる心温まるお手紙も添えて頂きました。まだまだこれからの時間をゆっくりのんびりと送って頂きたいと思います。本当にお疲れ様でした。



おすすめの〇〇コーナー

今回は、自動車のCMロケ地としても知られる角島大橋をご紹介します。山口県下関市の西部にある角島へと延びる大橋は、当地特有のコバルトブルーの海土ヶ瀬（あまがせ）をまたぎ、その絶景を撮影する多くの人で賑わっています。これからの季節、海水浴にも最適です。日本でトップクラスの橋なので、ぜひ行ってみたいはいかがでしょうか。<増田>

